

## Dem Herbst entgegen

Liebe Leserin, lieber Leser

anfangs September, sommerliche Tage, frischere Nächte und erste Morgennebel, welche von den durstigen Pflanzen begrüsst werden. Auf meinem Balkon reifen die Tomaten, der Basilikum gedeiht, auf dem Markt gibt es bereits die ersten Kürbisse. Noch blühen die schon hoch gewachsenen Astern nicht. Der Jahreszyklus schreitet dem Herbst entgegen, der Zeit der satten Farben, der Fülle der Ernte und der Samenbildung für das nächste Jahr.

Auch für mich ist über die letzten Monate eine Frucht herangereift. Viele Jahre habe ich meine Arbeit in meinem Wohnhaus beherbergt. Das war immer sehr schön und ich erinnere mich gerne an die vielen Seminare, Miniworkshops und Einzelsitzungen, die hier stattgefunden haben. Herzlichen Dank an alle, die das möglich gemacht haben und den Weg hierher gefunden haben.

Nun ist es Zeit geworden für eine Veränderung. Schon länger hat es sich angekündigt. Erst nur mit einem leisen Gefühl, dann wurde das Klopfen des Neuen stärker, bis zu der Gewissheit, dass die Zeit reif sei. Nach einem längeren Klärungsprozess habe ich verschiedene freistehende Räume in Lenzburg besichtigt, mich dafür beworben, mich wieder zurückgezogen und habe nun einen Vertrag unterschrieben - für einen schönen Kurs- und Arbeitsraum mit Terrasse, am Eingang der Altstadt von Lenzburg. Zur Zeit machen die Handwerker den Raum frisch. Es wird gestrichen, ein neuer Boden gelegt und eine Teeküche eingebaut. Ich freue mich sehr, schon bald dort einzuziehen. Ende September wird dann bereits das erste Seminar an der neuen Adresse stattfinden.

Ich werde auch all meine Kreativmaterialien zum Malen, Gestalten und Schreiben an die

1 von 3 26.10.19, 11:25

neue Adresse mitnehmen. Neben der Metamorphic Technique will ich meine vielfältigen Ressourcen aus der Mal- und Kunsttherapie, aus meiner gegenwärtigen Weiterbildung zur Supervisorin, der Körperarbeit und dem eigenen gelebten Leben Menschen zur Verfügung stellen; in Einzelarbeit und in Gruppen. Ich bin gespannt, was an neuer Adresse alles wachsen wird, am **Sandweg 7 in Lenzburg**.

Noch bevor ich den Umzug in Angriff nehme, findet Ihr mich am **7. September** in Suhr an der Expovita, einer sogenannten Seniorenmesse. Dort werden wir die Metamorphic Association und die Metamorphic Technique vorstellen und Schnupperanwendungen geben. Ich freue mich auf interessierte Menschen jeden Alters. Wer uns am Stand Nr.51 besuchen will, ist herzlich willkommen. Der Messeeintritt ist gratis.

Für den Übergang in die Herbstzeit wünsche ich uns allen kreative, samenbildende Kräfte, viel Sonnenschein und Herzensmut.

Ganz herzliche Grüsse Marianne

Noch ein paar Kursdaten bis Ende Jahr:

## Nächste Seminartermine Metamorphic Technique® in Lenzburg: am Sandweg 7, 5600 Lenzburg

28./29. September 2019 07./08. Dezember 2019 01./02. Februar 2020 mehr infos hier

## Seminar Metamorphic Technique® in Bremen, Deutschland:

29./30. November 2019 mehr Infos hier

## 4-stündige Workshops zur Praxiseinführung Metamorphic Technique®:

am Sandweg 7, 5600 Lenzburg

18. September 201923. Oktober 201909. November 201911. Januar 2019

jeweils 9:30 - 13:30 mehr Inofs hier

Impressum:
Institut für Metamorphische Methode
Gässliacherweg 12

2 von 3 26.10.19, 11:25

5503 Schafisheim Newsletter abbestellen

3 von 3 26.10.19, 11:25